



## Guck mal, was da schnauft

Es war ein Wiedersehen mit vielen guten, alten Bekannten – automobilen Bekannten: Tausende von Zuschauern säumten gestern die Straßen entlang der 135 Kilometer langen Strecke der zweiten Auflage der Oldtimer-Rallye „Tiefenbronn Classic“ durch den nördlichen Schwarzwald und das Heckengäu. So wie Dieter Herr: Er hatte es sich

am Ortselngang von Steinweg gemütlich gemacht und begrüßte freudig winkend die Fahrer mit ihren rollenden Raritäten. Ganz egal, ob es sich dabei um eine BMW Isetta Baujahr 1958 (Bild) handelte oder um einen PS-strotzenden Renault Alpine A 310 aus den späten Siebzigern. Foto: Kettler/Text: erf